

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Hadiri Acara Kenaikan Kelas dan Pelepasan Siswa di SD Negeri Cikuda

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jun 26, 2024 - 09:18



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Hadiri Acara Kenaikan Kelas dan Pelepasan Siswa di SD Negeri Cikuda*

Kalibunder - Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar BRIPKA TAUFIK GINANJAR turut serta dalam kegiatan anjangsana atau Door to Door System (DDS) yang diadakan di SD Negeri Cikuda, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder,

Kabupaten Sukabumi. Acara ini merupakan acara kenaikan kelas untuk siswa-siswi tingkat 1-V dan pelepasan siswa-siswi kelas VI yang telah menyelesaikan tahun ajaran 2023/2024.

Kegiatan anjongsana ini dihadiri oleh berbagai pihak penting, antara lain Kepala Sekolah SD Negeri Cikuda, Porkofincam Kecamatan Kalibunder, Pengawas Pendidikan Tingkat SD Kecamatan Kalibunder, Kepala Desa Cimahpar, Ketua K3S, Komite Sekolah SD Negeri Cikuda, para dewan guru, tamu undangan, serta orang tua/wali murid.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA TAUFIK GINANJAR memberikan sambutan yang mengedepankan pesan-pesan kamtibmas kepada seluruh peserta yang hadir:

"Saya mengucapkan selamat atas kenaikan kelas dan kelulusan kelas VI kepada seluruh siswa-siswi SD Negeri Cikuda yang telah menyelesaikan tahun pelajaran ini dengan baik. Saya juga menghimbau kepada orang tua/wali murid, khususnya siswa kelas VI, untuk mendukung mereka dalam melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi."

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan larangan kepada siswa-siswi SD Negeri Cikuda untuk membawa kendaraan roda dua saat pergi ke sekolah, sebagai langkah preventif untuk menjaga keselamatan mereka.

Kegiatan berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar, mencerminkan kerjasama yang baik antara sekolah, pemerintah desa, dan kepolisian dalam menjaga kondisi kamtibmas yang kondusif di lingkungan pendidikan. Hal ini sejalan dengan komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan belajar yang aman dan nyaman bagi generasi muda di Desa Cimahpar.

<button class="rounded-md p-1 text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" width="24" height="24" fill="none" viewBox="0 0 24 24" class="icon-md-heavy"></svg></button>